

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl Honay

458

Wien, am Dienstag, den 27. Dezember 1927

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat die Herstellung der öffentlichen elektrischen Strassenbeleuchtung in Meidling in der Grünberggasse, in der Defreggerstrasse, Atzgersdorferstrasse, Jungpointgasse und Dorfmeistergasse, in Hietzing in der Steinbrückengasse und in der Brigittenuau auf der Wehrbrücke und in der Strasse von der Wehrbrücke zum Rangierbahnhof Brigittenuau beschlossen.

Die städtischen Schneesäuberungsarbeiten während der Weihnachtsfeiertage. Während der zwei Weihnachtsfeiertage wurden 7887 Arbeitslose zu Schneesäuberungsarbeiten aufgenommen. An beiden Tagen waren auch 2082 städtische Strassenarbeiter mit der Strassenreinigung beschäftigt. Für die Schneeabfuhr wurden 77 Pferdeschneepflüge, ³⁴ Lastkraftwagen und 837 fremde Pferdepaare verwendet. Heute wurden 6990 Arbeitslose zur Schneesäuberung aufgenommen und 975 städtische Strassenarbeiter sind mit der Strassenreinigung beschäftigt. Im Betrieb stehen 38 Pferdeschneepflüge und vier Kehrmaschinen. Für die Schneeabfuhr werden 444 fremde Pferdepaare benötigt.

Sitzung der Bezirksvertretung Margareten. Die Bezirksvertretung Margareten hält am Montag, den 2. Jänner 1928, um fünf Uhr nachmittags eine öffentliche Sitzung ab.

Eine Kleinkinderabteilung im Zentralkinderheim der Stadt Wien. Mit der Eröffnung des neuen Kinderheimes der Stadt Wien "Wilhelminenberg" und mit der Auflassung des Heimes "Am Tivoli" hat die Gemeinde Wien für die vorübergehende Unterbringung von Kleinkindern eine eigene Abteilung im Zentralkinderheim geschaffen. Die neue Abteilung passt sich in den mehr spitalsmässig geführten Betrieb des Zentralkinderheimes sehr gut ein. Der Belagraum der neuen Abteilung beträgt rund fünfzig Betten. Die Abteilung enthält eine Beobachtungsabteilung, die nach dem Boxsystem eingerichtet ist, und eine offene Abteilung, wo die Kinder nach ihrer gesundheitlichen Beobachtung bis zur Rückgabe an ihre Abgehörigen oder bis zur Abgabe an Pflegeparteien gepflegt und gewartet werden. Die beiden Abteilungen sind selbstverständlich streng voneinander getrennt. Die offene Abteilung hat auch einen gesonderten Spielplatz. Die neugeschaffene Kleinkinderabteilung im Zentralkinderheim ist ganz modern und allen Anforderungen entsprechend ausgestattet.

Neue Kurse an der städtischen Frauengewerbeschule. An der städtischen Frauengewerbeschule V., Margaretenstrasse 152, beginnen anfangs Jänner folgende neue Abend- und Nachmittagskurse: Weissenähen, Kleidermachen, Schnittzeichnen für Schneiderinnen und Weissenäherinnen, Frisieren und Modistenarbeiten. Einschreibungen werden in der Kanzlei der Frauengewerbeschule täglich von 8 bis 14 Uhr vorgenommen.
